



Secrétariat Général

Numéro 16 -2020

Réf. : YV/SD

Paris, le 17 janvier 2020

REUNION DES FEDERATIONS : VERS LE 24 JANVIER

Chères et chers camarades,

Comme annoncé publiquement, la Confédération a réuni ce jour l'ensemble de ses Fédérations, de tous secteurs d'activité, public et privé.

Cette réunion a été l'occasion de faire le point sur l'action engagée par FO contre le projet de régime unique par points et bien sûr sur la mobilisation en cours dans le cadre de la grève lancée le 5 décembre.

Dans l'immédiat, toutes et tous se sont félicités des expressions publiques et de la conduite de la mobilisation par la confédération et l'ensemble de ses structures et syndicats. Il a été souligné que l'objectif de l'élargissement de l'unité d'action syndicale au plan national interprofessionnel était un facteur important quand le gouvernement choisit ostensiblement ses interlocuteurs.

L'engagement dans la grève des militants, adhérents et salariés, notamment dans les secteurs où celle-ci a été la plus importante jusqu'alors, a été salué ainsi que la mise en œuvre de la solidarité à cet égard.

La conviction de la justesse des analyses de FO et la détermination contre ce projet demeurent intactes, tous secteurs confondus.

En perspective des échéances à venir, il a été convenu de l'importance de réussir la mobilisation le 24 janvier, jour d'examen par le conseil des ministres des deux projets de loi.

S'il revient aux Unions Départementales et Syndicats de décider des formes d'actions locales durant les jours à venir dans le cadre de l'unité d'action syndicale la plus large, il est indispensable de tout mettre en œuvre avec la Confédération et les Fédérations pour que la journée du 24 soit massivement réussie par la grève et la participation aux manifestations.

L'insistance a été mise en particulier sur la nécessité que le plus grand nombre de syndicats FO du privé réussissent à organiser et rendre visible le caractère interprofessionnel de la mobilisation.

Cela sera déterminant quant au poids de FO pour contrer le projet de régime unique et en obtenir l'abandon.

Sachant compter sur vous toutes et tous.

Bon courage et amitiés.

Yves VEYRIER
Secrétaire général